

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【9月の行事報告】

敬老の日式典



深海様（96歳）と新百歳の久間スギ様へ筑紫幼稚園児から花束贈呈があり、式典は終了しました。

続いて筑紫幼稚園児の遊戯披露、平野小学校児童の琴演奏・和太鼓演奏、平野中学校柔道部の寸劇と演武で、祝いの席に華を添えていただきました。祝宴は文化部とシニアの方々による唄や踊りなどの演芸で盛り上がり、楽しく過ごしていただきました。

17日の敬老の日、式典が開催され、牛頸公民館に77歳以上の方116名が出席、ご長寿を祝いました。今年度は、最高齢者の方、新百歳を迎えられた方1名、米寿を迎えられた方8名のうち出席された4名へ祝状・記念品が白水区長から手渡されました。また、男性最高齢者の瀬尾



★大行事祭

五穀豊穡を祈り、自然の恵みに感謝する「大行事祭」が9月5日に執り行われました。現在は、龍華霊園入口左の祭場で大行事祭典を行っています。今年も平野神社宮司の祭司のもと伝統を守り、自然に感謝し、平穏な地域であることを参加者全員でお祈りしました。



★平野小学校・平野中学校 地域貢献活動

9月11日平野小と平野中が地域貢献活動の一環として平野神社の清掃を行いました。平野小は4年生66名、平野中は1年生49名が参加、それぞれ4班に分かれ一緒に班で頑張りました。人数が多く、道具がちよつと足りなかったのか、学校の清掃とは勝手が違う雰囲気もありましたが、神社もきれいになり、ご利益が期待できるかも！



★公民館運営協議会

奇数月に開催される公民館運営協議会（11部会）が9月8日に開催され、会議後に雨の中、火災通報・避難・消火訓練が行われました。慣れない手つきで火事だくと大声を出して目的を狙って水を噴射。訓練も定期的に繰り返して水が大事です。



★多目的広場と秋

公民館に隣接する仮称「多目的広場」も来年3月末の完成を目指し、9月末から本格的な工事が始まりました。盛土を1m60cm、周りは4mのネットで囲みます。来年4月には記念式典をしてオープン予定です。



9月中旬、まわりは収穫が始まった田と彼岸花、秋の気配です。

★南コミまつり・おおの山城大文字まつり

22日・23日、今年で37回目を迎える大野城市最大の祭典「おおの山城大文字まつり」が開催されました。



22日には、第4回「南コミまつり」が午前中より催され、屋外でのバザー・お楽しみゲーム・フリーマーケット・野菜販売、多目的ホールでの演劇等があり多くの来場者で大盛況でした。子どもから高齢者まで、なにより家族連れが多く南コミ最大のお祭り参加・支援して頂いた方、2日間大変お疲れ様でした。

《区からのお知らせ》

*牛頸区ふれあい「あいあい食堂」開催

地域の子ども達に食事を提供し、子供から高齢者までの異世代交流を図り、豊かな地域社会を築けるように開催いたします。

日時：平成30年10月20日（土）

11時開店～14時閉店

場所：牛頸公民館

☆食事メニューは、当日の食材で。

対象者は、

※牛頸区在住の小学生以下の子ども達

※一人暮らし及び昼間一人高齢者等

《十月の主な行事予定》

三日 牛頸子育てサロン「あいあいくらぶ」
五日 牛頸あいあい会1班
(2班16日、3班12日)

六日 牛頸区隣組長会議

八日 MADOKAれくスポ祭 9時30分開会式

九日 「牛頸あいあいカフェ」

一日 食生活改善教室

二日 牛頸区上期会計監査

三日 牛頸シニアと執行部の交流会

五日 地域ケア会議・企画調整会議

六日 自衛隊福岡射撃場見学

二〇日 牛頸ふれあい「あいあい食堂」

二三日 牛頸足元気教室（第六回）閉校式

二六日 地域福祉推進委員会（第3回）

二八日 牛頸川河川清掃作業 8時～

三〇日 音楽サロン（第一回）

11月

四日 御笠川・牛頸川・平野川フェスタ

四日 平野中「友愛セール」

九日 秋の花植え替え

一〇日 公民館運営協議会 館外研修

一日 南コミ「まつり南風」

